

## Touareg-Freunde Experience 2008 Part 2

Beitrag von „Hagenthaler“ vom 12. Februar 2008 um 20:15

Liebe Leute,

so leid es mir tut, aber ich muss meine bis dato unverbindliche Anmeldung wieder zurückziehen.

So wie es aussieht, kommt die zweite Gruppe nicht zustande. Nach Rücksprache mit dem Veranstalter stehen die Chancen heute ca. 50:50. Das ist mir zu unsicher, weil ich meine Termine langfristig planen muss und zudem die Flüge jetzt schon gebucht werden müssten, um noch zu einigermaßen günstigen Preisen zu kommen.

Vielen Dank für Euer Engagement; vielleicht klappt es für uns ein anderes Mal. Der Veranstalter bietet im Juli auch eine schöne Islandreise an, die uns gefallen würde.

LG H.

PS: weiteres Problem und eine andere Geschichte: meine Holde wurde am Samstag durch unglückliche Umstände von ihrem Dackel so blöd in die rechte Hand gebissen, dass sie aufwändig operiert werden musste und für ein Monat eine Gipsbandage hat. Auch nicht gerade die optimalen Voraussetzungen für eine off road Tour in knapp 3 Monaten 😞